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拉致被害者家族が田原発言に怒る！ 2009/05/13 03:01 

  

横田めぐみさんと有本恵子さんは生きていない、田原総

一朗がまた問題発言！ 

  
  
 4月25日放映された「朝まで生テレビ」での司会・田原総一朗の「横田めぐみさんと有本恵子さんは生きてない」発言に対し、5
月11日午前、家族会・救う会では、飯塚繁雄代表、藤野義昭会長名で、田原総一朗氏及びテレビ朝日社長君和田正夫氏宛に

抗議文をファックスにて送付し、午後、東京・友愛会館で怒りの記者会見を行いました。 
  
 家族会から有本明弘副代表、横田滋前代表、増元照明事務局長が、救う会から西岡力会長代行、平田隆太郎事務局長、山岸

丈良事務局次長が参加しました。抗議文の全文と田原氏発言（関連部分テープ起こし）及び会見の概要は以下の通りです。（さ

らに詳しい情報は救う会ＨＰに掲載されています）。 
  
 この田原総一朗の発言は、北朝鮮にとっては拍手喝采もの、拉致被害者家族にとっては許し難い内容です。要は、北朝鮮が提

示した遺骨は偽物という日本の鑑定は怪しい、いつまでも制裁一本槍ではなくて、現実的な交渉（早く日朝国交正常化し巨額な

金を日本は払うべき、とも受け取れる）に移行すべきだというもの。おまけに日本の外務省も家族会・救う会が怖いと言っている、

というのですから、「田原は工作員なのか？」と疑われるような本当に酷い話です。 
  

   
   家族会の飯塚繁雄代表と救う会の西岡力会長代行 
  
 もし、田原総一朗が独自の取材で信憑性の高い情報を掴んでいるというなら、当然、政府にも家族会にも伝える義務（良識ある

日本人ならですが）あると思います。また「生きていない」と断定するというのは、自らが現場で目で確認した、証拠の写真もあ

る、という以外は伝聞であり、ジャーナリストとしては軽率な発言です。こんなのが人気キャスターというのですから、本当に言葉

もありません。 
  
  

◆抗議文（田原総一朗氏宛） 

  
 貴殿は4月25日に放映された番組「朝まで生テレビ」のなかで、「横田めぐみさんと有本恵子さんは生きているという前提で」行

う現在の日本政府の交渉をまともでないと誹謗し、「外務省も生きてないことは分かっているが、生きていないという交渉をすると

こてんぱんにやられる。田中均が爆発物を投げ込まれた」と話して、横田めぐみさん、有本恵子さんの死亡を既成事実のように

扱った。 
  
 その上で、娘の生存を信じていのちがけで救出運動に取り組んでいる横田・有本両ご夫妻をはじめとする家族会・救う会が、過

激な行動で異論を封じているかのように述べた。貴殿の言動からは同胞である拉致被害者を助け出すという意思が全く感じられ

ない。 
  
 貴殿は雑誌「世界」昨年７月号で「北朝鮮側が“死亡した”と発表した８人を“生きている”と主張している日本側に無理があるの

ではないか。（略）私は、いつまでも頑迷にフィクションの部分にこだわって圧力一辺倒をつづけるのではなく、現実的な交渉をす

すめるべきだと思う」と書いている。そこで貴殿が挙げた「根拠」は、北朝鮮の宋日昊大使と6時間話して聞いたことだけである。 
  
 政府は、「死亡したとされる８名について、死亡を証明する客観的な証拠が全く提示されていない」としている。貴殿は北朝鮮か

ら確実な死亡の根拠を示されたのか。もしそうなら、なぜ家族にそれを公開しないのか。確実な根拠も示さず被害者死亡説を公
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共の電波を使ってまき散らしたとすれば、著しい人命軽視であり、家族と多くの国民の気持ちを踏みにじるものだ。 
  
ここに強く抗議する。 
  

◆「朝まで生テレビ」田原総一朗氏発言部分（21.04.25） 

  
 これを言うのをよそうと思っていたが、あえて言うと、ブッシュ大統領がテロ支援国家指定を解除した。私はこの時、私は外務省

のナンバーツーだかナンバースリーに、「日本は拉致問題があるのに、こんなテロ支援国家の指定を解除をするとは日本に対す

る裏切りではないか」と言ったの。 
  
 名前言うと悪いから名前は言いませんが、その人は、「実はそうではない」と。「アメリカは日本にあきれ返ったのだ」と。「あきれ

返ったって何だ」と言ったら、2007年1月にベルリンでヒルと金桂冠が会って、ここからアメリカは圧力から対話に変わったんです

よ。 
  
 マカオの銀行の話もあるし、それからこういうことをやった、と。あきれ返ったとは何だというと、要するに、「ベルリンの2007年1
月のこの対話から日本に対して１年間時間をくた」と。「拉致問題をきちんと交渉しろ」と。「ところが日本はついに交渉ができなか

った」と。「だからアメリカはあきれてテロ支援国家指定を解除した」と、こう言っています。 
  

   
  こうした拉致被害者家族の運動に冷水を浴びせる結果に繋がりかねません 
  
 なんでできなかったかははっきりしている。つまり、まともに交渉するということは、日本は、山本さん（同席の議員）なんかは典

型だけど、横田めぐみさんと有本恵子さんは生きてる前提でやってるわけだ。ところが北朝鮮は繰り返し、「生きてない」と言って

いるわけ。 
  
 外務省も生きていないことは分かっているわけ。そこで生きてないという交渉をやると、山本さんたちにこてんぱんにやられる。

田中均が爆発物を投げこまれたじゃない。僕は福田さんにも言ったんです。「あなた命がけでやれ」と。やんなかった。 
  
（「田中均さんにすごく批判的だったのは、彼の外交姿勢というよりは、北朝鮮人脈をかなり個人的なものにしたからなんです」に

対し） 
  
（強い言葉で田原氏）全く違う。全く誤解です。彼は外務省の上の方には全部報告をしてます。小泉さんにも全部報告してる。 
  
（「それはちょっと信じられない。北米局長や政務次官に聞きましたがみんな知らないと言っていました」に対し） 
  
北米局長は知らないかもしれないよ。田中均が秘密外交するわけないんです。 
  
（「あの外交が失敗だとすれば、「何人生存、何人死亡」と出てきた時、ああいう結果が出てくる可能性もあったわけだ。その時の

日本世論のこれだけ激しいリアクションについて全く判断が甘かったのは大きな失敗でしょう」に対し） 
  
 それはだから、小泉さんを初め、あれは成功と思ったのに日本の反応は失敗だと。それが怖いから、それ以降の総理大臣は何

もできないんです。 
  
（「 初に読み違えるからそういうことになるんです」に対し） 
  
 生きてる被害者が帰ってきた、家族まで帰ってきた。これは、ある種の成功ですよ。それを山本さんたちが失敗だ、失敗だという

から。（略） 
  
（偽遺骨問題について）さらに、北朝鮮は本物だと言った骨が、日本の３か所で調べて、２か所で分からない。帝京大学だけが偽
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タグ： 家族会  救う会  田原総一朗  朝まで生テレビ  横田めぐみ  有本恵子  飯塚繁雄  西岡力  厳重抗議   

者だと言った。 
  
 しかし、「ネイチャー」という雑誌に、「自分は全く自信がない」と言った。その後彼は、警察に囲まれて、一切取材に応じない。私

は日本政府に、「今、アメリカが高熱で焼いたやつを鑑定できる。現に、９．１１で、あの崩れたビルで、焼けただれた人たちの骨

は全部分かったのだから。アメリカでやれ」と言った。外務省にも言った。「そんなこと田原さんやったら大変ですよ」と言った。怖

いんだよ。 
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  
  
・北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会ＨＰ 
・問題の映像がこれです 
田原総一郎「拉致被害者生存説は間違いだ！」 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(13) 

コメント(13) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/05/13 07:40Commented by 風来坊 さん 

田原発言はケシカランの一言に尽きます。 
しかし所詮は“テレビ芸者・田原”です。「騒がれてこそナンボ」なのです。ヤツもテレ朝も、

各界から抗議・クレームが殺到していることで高笑いしていることでしょう…「してやったり」

と。 

 
多分、花うさぎさんは受け入れないでしょうが、私は田原なんぞは無視するのが一番だと

考えます。よって、ヤツのテレビも文章も見ないことにしています。“芸者・田原”を葬り去

るにはそれしかありません。ヤツは確信犯なのです。抗議・クレームで宗旨替えするくらい

なら疾うの昔に替えているでしょう。 

 
同じ意味で、 近はテレビや新聞はなるべく見ないようにしています。ほとんどが無用だ

からです。無用のものは葬り去るに若くはありません。 

 

2009/05/13 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
＞ヤツもテレ朝も、各界から抗議・クレームが殺到していることで高笑いしていることでしょ

う…「してやったり」と。 

 
なるほど、反響があるということはそれだけ注目されたとか？。 

 
＞ヤツは確信犯なのです。抗議・クレームで宗旨替えするくらいなら疾うの昔に替えてい

るでしょう。 

 
そんな感じですね。私もサンプロ、朝なまはほとんど見ません。どういう流れになるか予想

できますので。 

 
>同じ意味で、 近はテレビや新聞はなるべく見ないようにしています。ほとんどが無用

だからです。無用のものは葬り去るに若くはありません。 

 
NHKSPに代表されるニュース、ドキュメンタリーの偏向は本当に酷いですね。私も今は一

日に一時間も見ていないと思います。  

 

2009/05/13 08:43Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
5月16日の「ＮＨＫに抗議する国民大行動」、東京と名古屋については既報ですが、福岡
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でも行われるようです。 

 
ＮＨＫに抗議する国民大行動@福岡 
 
日時：５月16日 15:00 
場所：福岡市中央区六本松1-1-10 NHK福岡放送局前 
主催：「ＮＨＫ『ＪＡＰＡＮデビュー』を考える福岡県民の会」 
連絡先：090-8661-4987 
 
詳しくは下記へ。 

http://tonogodz.blog70.fc2.com/?no=404  

2009/05/13 09:01

Commented by すずめめだか さん 

今回の田原発言に対し証拠も無く発言する姿勢にジャーナリストとして職業欄

に記入する資格は無いと思います。 

 
第４の権力という既存マスコミは、政治家と違い私達が選んだ人物ではありません。その

職業に就いたというだけであり民意ではありません。 
その民意無き者が、正義を振りかざし、自分達の都合に合わせ内容を改造し番組を作る

事こそ一番の悪ではないでしょう。 

 
その事に気づかぬ人を分からせるために今回の田原発言は捉え方により 
話の糸口に使えそうな気がします。 
母性のある女性であれば拉致被害者の立場は吾がことのように感じ取っていますから。 

 
民営化を早急に行なうべきはNHKです！ 
 

 

2009/05/13 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>その民意無き者が、正義を振りかざし、自分達の都合に合わせ内容を改造し番組を作

る事こそ一番の悪ではないでしょう。 

 
そこなんですよね。民意は我々の手でいかようにも動かせる、という第四の権力者として

の奢りが見えます。 

 
>母性のある女性であれば拉致被害者の立場は吾がことのように感じ取っていますか

ら。 

 
この拉致問題を考えると本当に我が日本は情けないと思い知らされますね。問題発言の

映像を見つけましたのでエントリー下に貼り付けました。 

 
>民営化を早急に行なうべきはNHKです！ 
 
御意！、天皇陛下・日本の皇室を否定する反日左翼に成り下がったNHKは解体・民営化

しかありません。  

 

2009/05/13 11:52Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
田原の三流ジャーナリストなど話題にするだけでも時間の浪費です（だけど、石原慎太郎

は彼とのインタビューを本にしていますね～。どういうつもりなんですかね？石原氏も保守

ですがどこかねじが一本飛んでいます）。 

 
拉致問題は日本人として一刻も早く解決する必要があります。 
手段１．所在確認の事前極秘調査を徹底した上で、自衛隊に在る特殊部隊の精鋭を送り

込み全員救出する。 
手段２．手段１．は正しく他国侵入なので戦争になる確率が高く、世論の賛同を得られな

い可能性が高い。とすれば、全員奪回条件で経済交渉するしか迅速な解決策は 早な

いと思います。 

 

 

4拉致被害者家族が田原発言に怒る！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1033788/



将来、国交正常化する時が来ても、相手は戦争賠償をよこせと言って来るに決まってい

ます。これまでの日本政府の外交姿勢だと必ず払うことになるでしょう。だとしたら、拉致

家族全員奪還が日本の絶対条件です。 

 
これしかないと思いますね。  

2009/05/13 12:27

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
＞石原慎太郎は彼とのインタビューを本にしていますね～。どういうつもりなん

ですかね？ 

 
確かに時々「えっ？」という発言しますね。 

 
>これしかないと思いますね。 
 
ご指摘の１が普通のあるべき姿ですが、田母神閣下の講演を聴いていると、今の自衛隊

では現実問題として不可能ということのようです。法律面を一切無視したとしても、情報収

集能力、専守防衛で組み立てられた防衛力、具体的な戦闘力等々、聞けば聞くほど｛は

あ～」というため息が出るばかりです。 

 
したがって２が現実的なのですが、これについては一兆円でも二兆円でも、国内のパチン

コ産業への課税で賄うべきだと考えます。 

 
既に日本は朝銀信用組合へ国税を一兆八千億円も投入しているのですから、仮に新規

に一兆円なら合わせて二兆八千億円です。この場合はパチンコ産業から五兆円ほどふ

んだくって支払いに充てるべきです。 

 
結果としてパチンコ産業が疲弊して市場が縮小しても構わないし、テレビ局が反対しても

強行すべきですね。 

 

2009/05/13 21:09

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>既に日本は朝銀信用組合へ国税を一兆八千億円も投入しているのですか

ら、仮に新規に一兆円なら合わせて二兆八千億円です。この場合はパチンコ産業から五

兆円ほどふんだくって支払いに充てるべきです。 

> 
>結果としてパチンコ産業が疲弊して市場が縮小しても構わないし、テレビ局が反対して

も強行すべきですね。 

 
=> 御意。財源はパチンコ業界に絞り込んでふんだくるべきです。タバコ売価１０００円と

かいう話で愛煙家が困るのなら、パチンコ愛好家が困るのも同種の話しです。  

 

2009/05/14 06:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>=> 御意。財源はパチンコ業界に絞り込んでふんだくるべきです。タバコ売価１０００円

とかいう話で愛煙家が困るのなら、パチンコ愛好家が困るのも同種の話しです。 

 
パチンコ課税への壁は、与野党の国会議員、マスコミ、警察官僚と前途は多難ですが、

世論の力で是非実現させたいですね。 

 

2009/05/14 06:48Commented by parkmount さん 

田原総一朗なんてのは滋賀のドン百姓にも馴れなかったあほですから、こういうことを言

っても不思議ではありません。 一度、テレビで見たのですが、こいつは文盲ではないの

かと疑っています。 多分、朝生ではないかと思うのですが、自分で書けないのかアシス

タントに聞き取りで書かせていましたし、大学も夜間部中退ですからね。 

 

2009/05/14 06:52Commented by parkmount さん 

訂正です。 

 
馴れなかったーー＞成れなかった  
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2009/05/14 07:28Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん おはようございます。 
 
＞自分で書けないのかアシスタントに聞き取りで書かせていましたし、大学も

夜間部中退ですからね。 

 
へえ～そんなことがあったんですか？。 

 
一応、本もだす男なんですが(^^；。  

 

2009/05/19 13:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中曽根外相、田原総一朗氏の拉致被害者めぐる発言は「まったくの誤りだ」 

 
 中曽根弘文外相は１９日午前、閣議後の記者会見で、ジャーナリストの田原総一朗氏

が４月２５日のテレビ朝日の番組で、拉致被害者の横田めぐみさんと有本恵子さんは「外

務省も生きていないことは分かっている」と述べた問題について、「大変遺憾で非常に誤

解を与える発言だ」と反論した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090519/plc0905191224008-n1.
htm  
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